

Les vieilles voitures se pavannent

28/09/2016 05:36



Recommander

3

Tweeter

G+

0



Lorianne et Claude en compagnie d'Henri Babuchon, président fondateur de l'Apva.

Ca vrombissait fort vendredi matin, place du 8-Mai 1945. Trente-huit voitures anciennes étaient en lice au départ de la Grande Boucle (anciennement Boucle du Poitou-Charentes), initiée par Henri Babuchon, président fondateur de l'Amicale des passionnés de véhicules anciens (Apva 86) qui regroupe quelque 160 adhérents de toute la France. Un périple culturel et gastronomique sans chronométrage de trois jours avec la visite du moulin traditionnel d'un artisan boulanger de Verteuil, la découverte du Bassin d'Arcachon et en prime une sortie nocturne en catamaran avec dégustation d'huîtres, l'ascension (à pied !) de la dune du Pyla, la visite de la citadelle de Blaye et de la Cité du vin à Bordeaux.

Thierry arrive d'Airvault avec un rutilant coupé Jaguar XK de 2007. « C'est ma première participation. J'ai dû attendre pour acheter ce petit bijou. Je viens pour rencontrer d'autres passionnés et découvrir la région dans une ambiance bon enfant. »

Un peu plus loin, un équipage féminin, Lorianne et Claude consultent le road book. « On s'est levé à potron-minet. On arrive tout droit de Sainte-Gemmes-sur-Loire près de Saumur avec notre MGB de 1979. Depuis des années, on est des fidèles de ces rencontres et le seul équipage féminin », soulignent-

elles avec malice. Le dernier week-end d'octobre, l'APVA participera au 1^{er} salon auto-moto aux Arènes de Poitiers.

> Amicale des passionnés de véhicules anciens (APVA86). Contact : Henri Babuchon

tél. 05.49.51.14.94

ou 06.66.58.60.85.